

小学校六年生の鈴木一朗少年の作文

「僕の夢」

僕の夢は一流のプロ野球選手になることです。そのためには、中学、高校と全国大会にて活躍しなければなりません。僕は三才の時から練習を始めています。三才から七才までは半年くらいやつてきましたが、三年生の一週間中で友達と遊べる時間は五、六時間です。そんなに練習をやつているのだから、必ずプロ野球選手になれると思います。中学、高校と活躍して高校を卒業してからプロ野球選手になれると思います。その球団は、中日ドラゴンズか、西部ライオンズです。ドラフト入団で、契約金は、一億円以上が目標です。

僕が自信のあるのが投手か打撃です。去年の夏、僕たちは全国大会にいました。そして、ほとんどの投手を見てきましたが、自分が大会チャンバーイン選手と確信でき、打撃では県大会四試合のうちホームランを三本打ちました。そして、全体を通して打率は、八分三厘でした。このように自分で納得のいく成績でした。そして僕たちは一年間負け知らずで野球ができました。だから、この調子でこれからも頑張ります。そして、僕が一流選手になつて試合に出られるようになります。お世話になつた人に招待状を配つて応援してもらいうのも夢の一つです。

とにかく一番大きな夢はプロ野球選手になることです。

本田圭佑選手の小学校の卒業文集の作文

「将来の夢」

ぼくは大人になつたら、世界一のサッカー選手になりたいと言うよりなる。世界一になるには、世界一練習しないダメだ。だから、今、ぼくはガンバーワンになります。そこで、世界一になつたら、今はヘタだけれどガンバって必ず世界一になる。そして、世界一になつたら、大金持ちになつて親孝行する。有名になつて、なつて、世界中の人が、このぼくが作ったスペイクやジャンバーを作つて行ってくれることを夢みている。

一方、世界中のみんなが注目し、世界中で一番さわぐ四年に一度のW杯に出場します。そしてセリエAで活躍しているぼくは、日本に帰りミーティングをし、十番をもらつてセリエAで活躍していく。この得点も兄と力を合わせ、世界の強豪をうまくかわせたいです。この得点を入り合つて得点を入れることが、ぼくの夢です。